
    

 

    
お知らせ 

 
 

障がいのある方の利用料免除が、従来からの健康増進ルームや自転車等駐

車場に加え、新たに追加されました。使用料・手数料の減免基準を市直営施

設と指定管理者が管理する施設の全てで統一する議案に賛成しました。             

 

 

障がい者の社会参加を応援！ 
公的施設の利用料免除の拡大が決定 

 

 

注目１ 

個人の免除基準と追加された施設 

1 
身体障害者手帳、療育手帳、精神障害者保
健福祉手帳の保有者 

プラネタリウム 

市民プール 

陸上競技場（個人利用） 2 １の介助者（障害者 1人につき 1 人に限る） 

＊団体の免除・減免基準は、市 HP でご確認ください。 

12 月議会で、 
小田川あつ子が 
特にみなさんに 

お知らせしたいと 
思った議案について 
報告します。 報告します。 

◆小田川あつ子の議会報告会 ～どなたでもお気軽にご参加ください 

  ２/5（水）10:30～11:30 ＠フラットヴィレッジ 

◆次回市議会の日程 2/15（金）～3/22（金）～傍聴を！ 

 
「受益者負担を進めるために、行政も身を切る決断をしなければならない」

として、職員の手当を１割カットする議案に反対しました。給与カットが職員

意識の低下や仕事の硬直化を招き、行政サービスに影響を及ぼすことが心配で

す。自治体間競争は年々激しくなり、行政運営も限られた予算内で充実させな

ければなりません。失敗を恐れる気持ちはマンネリ化を生み、型にはまったこ

としかできないようでは福祉は充実しません。最終的には、市民にふりかかっ

てきます。総合計画に基づき、事業の企画、運営は行政職員の担うべき職務で

すが、それに関連する予算を最終的に決定するのは議会です。議会がチェック

機能を発揮し、財政悪化の前に軌道修正やストップをかける役目を果たせて

いたのか、議会の責任も考えました。 
 

■反対：市民の声/福井･小田川  市民自治ネットワーク/柴田 共産党/中川  

責任は誰がとるのか？ 
議会のあり方を考える 

注目２ 

パラリンピック正式種目 「ボッチャ」を体験 
 
１月 12日桜台センターで、バリアフリースポーツとしてボッチャに

親しむ体験会が開催され参加しました。 

ご高齢の参加者が多かったですが、障がいのある方、お子さんもい

て、みなさんとても楽しそうでした。日本一に輝いた千葉県のボッチ

ャ選手との対戦も経験でき、スペシャルショットには歓声があがりま

した。千葉県には、世界選手権レベルの選手もいます。県内特別支援

学校高等部の多くにはボッチャ部があり、全国大会（ボッチャ甲子園）

に向けてがんばっています。ボッチャのルールや歴史にふれる時間も

あり、サークル立ち上げを希望する声もあがりました。 

的あてゲームを、肢体不自由な方にも楽しめるスポーツに改良した

のがボッチャです。パラスポーツとして注目されていますが、誰でも 

楽しめるレクリエーションとし

ても人気が出ています。魅力的な

スポーツを、多くの方に知ってい

ただきたいです。 

 

 

 

 

2015 年に交換したばかりの給食を作る回

転窯 6 台が、買い取りリース料の残額 440

万 6 千円を支払って処分することに決まり

ました。職員給与カットまで行う状態では、

やはり容認できないと考え、最終的に反対を

しました。エアコン設置のような、緊急の出

費もあります。身の丈にあったものを大切に

使い続ける意識でチェックしていきます。 

 

 

440 万円払って処分 

    もったいない話 
 

 

注目3 

 

 

対象施設：西白井複合センター、桜台センター、 

地域福祉センター（ウエルぷらっと団

体活動室）、白井運動公園  

運動公園は新規参入、他 3 施設の事業者

は継続です。管理運営や市民サービスの内

容等確認し、賛成しました。指定管理とは、

民間の優れた技術力や経営ノウハウを活用

し、直営より低コストで住民サービスの向

上を図る手法です。職員の採用等労務管理

も市の負担にならないというメリットもあ

ります。けれど、効率化だけで判断しては

いけない施設もあります。 

市では学童の指定管理の検討を進めてお

り、すでに第３者委託に移行した段階で行

事費が削減されました。行事費は子どもた

ちの楽しみのための予算です。魅力の低い

学童となり退所することになれば本末転倒

です。学童は効率化だけでは評価できない

重要な子育て施策です。子どもたちが行き

たくなる学童をどう実現するか、放課後の

あり方を含め、子どもたちの意見も聞いて

検討する必要性を感じます。 

 

4月からの指定管理者が決定 

効率化だけじゃなく 

注目4 

 

報告 


